

7 de diciembre de 2009

## Miércoles 9 de diciembre: concentración de impagados frente al Palacio de la Moncloa

El próximo miércoles día 9 de diciembre, a las 10:00 horas, el colectivo de impagados (AEPIC) se concentrará frente al Palacio de la Moncloa (inicio de la Carretera de La Coruña, bajando hacia el túnel frente a la Ciudad Universitaria) para reclamar del Gobierno medidas drásticas para terminar con ese tremendo problema que está lastrando a muchas empresas y autónomos (especialmente por los impagos de las Administraciones Públicas).

Desde AEPIC se ha invitado nuevamente a UNT a sumarse a esta justa reivindicación, y por ello pedimos a los afiliados y simpatizantes del Sindicato que puedan acudir a esta convocatoria, que lo hagan. ¡¡¡ACUDE!!!